
質問・意見 回答

19

液状化、火災時の消防力など安全面のこ

とについて都市計画ではどう考えている

のか。数字などのデータでもって都市計

画や高度を考えたのか。（岩津）

高度地区は防災面とはリンクをしていな

い。用途地域は都市計画法の改正以前の

土地利用を受け継いで指定されている。

20
岡崎市内の液状化の影響をどの程度把握

しているのか。（岩津）

愛知県のホームページで公開しているの

で参考にしてほしい。

21

豪雨時の浸水レベルについて、想定規模

ごとに想定被害区域などを把握、調査、

シミュレーションをしているのか。（岩

津）

今までの実績の図面はあるが、シミュレ

ーション結果などはない。担当部局も必

要性は認めているが、予算の関係でなか

なか難しいと聞いている。

22

今すぐこの高度地区に反映させるのは難

しいとは思うが、都市計画の中にも液状

化や地盤の問題などを盛り込まないと、

住環境をよくするという背景や目的とず

れてくると思う。懸案事項として次に活

かせるようにしてほしい。（岩津）

地質調査やボーリングデータを公開して

いるので、お住まいの周りのデータなど

は手に入れられる状態になっている。た

だし、御指摘のとおり、都市計画として

はこれらが反映されているわけではない

ので、今後見直しをしていきたいとは思

っている。

23

ボーリングデータはどこで公開している

のか。媒体は。（岩津）

市役所の市政情報コーナーにて紙ベース

で公開している。コピーすることもでき

る。

24

高度地区をかけるということだが、高さ

に見合う消防車が配置されているのか。

（岩津）

説明の中で用いた建物高さのデータの出

典は消防のデータであるため、高さは消

防でも把握しており、適当にはしご車等

が配置されていると思う。

25
町内会が要望すれば地区計画による高さ

の制限ができるのか。（岩津）

地区内に住んでいる方々の合意が必要と

なる。


